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〈部内資料〉 

 井上さとし参院議員（比例代表候補）は 23日、伊豆の国市

の演説会で田中正男、みよし陽子、たかはし公一の各市議、

もり大介参院選挙区候補とともに参院選と４月 21 日投票の

市議選の勝利を訴えました。市議選のも訴えました。 

 井上氏が、静岡新聞の「論壇」で学者が「『（大企業の）内

部留保を給与の増額に使え』と主張してきたのは日本共産党

である。安倍政権は、共産党の主張をそのまま使って、企業

にカネを吐き出させようとしている」と述べていることを紹

介すると会場から「へ～」と、驚きの声も上がりました。さ

らに市議団の実績もあげ、国政でも市政でも日本共産党が果

 岐阜県委員会は 21 日～25 日、参院選勝

利第 1 次キャラバンをスタート。鈴木まさ

のり選挙区候補が垂井町から瑞浪市、恵那

市、関市など西濃８市３町を駆けめぐり、

地方議員らと街頭宣伝しました。 

 恵那市で訴えを聞いていた飲食店の店主

は「安倍（首相）さんは危険で怖い。消費

税が上がると商売がますます大変。共産党

によくしてもらいたい」と話し

ました。また、鈴木候補は水野

功教市議と支持者を訪問し、赤

旗日刊紙を拡大しました。瑞浪

市では陶磁器生産者の人が「燃

 名古屋市のＮＴＴ労働者後援会は、わしの恵子市

議、大野北西地区委員長とＮＴＴ門前で、「賃上げ

と安定した雇用でデフレ不況から抜け出そう」と党

のアピールを持って訴えました。「『赤旗』読んでい

ますよ』と声をかけてくれる人もいました。 

 また、ＮＴＴ労組を「賃上げアピール」を持って

訪問しました。応対した人は内部留保を活用して賃

上げをという提案に大枠で一致したものの、「年金

の運用も逆ザヤになっており、額面だけで評価はで

きない」と話していましたが、非正規労働者の待遇

改善では一致し、話が弾みました。 

たしている役割を広げぬき、必ず勝利しようと訴えました。 

四日市でも故人の遺志も引き継いで躍進を決意 

 ２４日は、三重・四日市市の党と後援会のつどいに参加。中川

たみひで選挙区候補と訴えました。 

 井上氏は安倍内閣の原発再稼動宣言やＴＰＰ参加表明を批判

し、安倍内閣の暴走に立ち向かう党の躍進を訴えました。 

 つどいでは、過去に市長選や参院選に立候補して四日市の党と

後援会の発展に尽力し、ちょうど 1年前に亡くなった位田（いん

でん）幹生元後援会長を追悼する催しも行い、遺志を引き継いで

奮闘する決意を固めました。 

 

伊豆の国市 

 
四日市市 

 愛知県委員会は県内 20ヶ所のＪＡを訪問し、ＴＰ

Ｐ参加反対で対話しています。15 日、もとむら伸子

選挙区候補が訪問したＪＡなごやの幹部は「ＴＰＰ参

加は将来に重大な影響を与えるので反対です」との

べ、東京の集会には愛知からも 400 人が参加したと

話しました。 

 また、県漁業協同組合連合会に 22日、もとむら候

補と岩中県委員長、八田ひろ子元参院議員らが訪問。

応対者は「これまでも関税の相次ぐ引き下げや燃料費

の高騰で儲かりません。ＴＰＰに参加すれば県内の漁

船漁業は廃業に追い込まれます。学校給食の食材を国

産化すれば自給率は上がります」と話しました。 

料代が上がって大変、円安の恩恵は何もない」と話していま

した。関市では猿渡、小森両市議とＪＡ支店 2ヶ所を訪問し、

ＴＰＰ反対で懇談しました。 


